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    4 月 21 日晚，神韵国际艺术团的演员再度四次谢幕，结束当晚的

演出。 

“神韵名不虚传” 

内坜 

观神韵 集团区域经理心里充

满钦佩和感动 

法国乳业集团地区经理 Gilles 

Dionnet 赞叹道：“在观赏演出的这

一个半至两个小时之中，你被带入

了另一个时空，体验到一种美好。” 

太太 Sylvie 兴高采烈地说：

“我喜爱这场演出，美得如神话一

般！”“她华美殊胜，非常神奇，因

为她结合了多种艺术，而且我发现

中国的古典舞，与我们习惯看到的

法国的古典舞非常不同，有更多美

妙的手势，而且服饰非常华美，真

是好得令人惊叹！” 

 Dionnet 补充道：“而且这种

舞蹈非常典雅高洁！” 

他说非常喜爱主持人在每个节

目前的简短介绍，“这让我们能够更

好地理解节目的内容。而且演出的

节奏很快，内容非常多样化，三维

动态天幕与舞台上演员的互动，这

是我们头一次看到这种制作方法，

真是制作得太好了！” 

演出以中国五千年历史为主

题。Sylvie 表示：“演出中有些非

常感人的场景，穿透了我们的身心，

带我们穿越历史，回到了（中国）

的过去，也带我们回到了我们自己

的历史之中。” 

Dionnet 表示心里充满了“钦

佩、感动和敬畏”。他赞佩：“舞蹈

演员的体能极佳，他们做得每一个

动作都非常了不起，给我留下了深

刻的印象。”“这是一种非常美好的

体验，我将带着这种美好的体验回

家，并将这种美好的体验留在心中，

对我的亲人和孩子讲述。” 

  Sylvie 补充道：“我们还将推荐

更多的人来观赏演出，因为演出真

的很美。” 

    公司总裁：神韵于全球弘扬中

国传统文化是好事 

Jean Marc Moscati 是法国一

家拥有 28 年历史电子公司的总裁。

当晚，他带着妻子和女儿一起观看

演出，他表示神韵以弘扬中国传统

文化为使命“这是件好事”。 

“因为（神韵）不能在中国上

演，而她弘扬中国传统文化是很好

的”，Moscati 说，“这是一个非营

利性的协会，在全球范围巡回演出，

这是件好事。” 

Moscati 认为，西方世界了解

到中国传统文化也很好，“是的，当

然，如果我们（西方）也能这样做

就好了，这并不像在中国发生的那

样困难。” 

演出展现了当代中国真实时政

让 Moscati 印象深刻，“那是关于在

中国发生的迫害事情，我们已经知

道了这件事情，所以不感到吃惊。

我非常喜欢演出。” 

“我欣赏乐团的演奏，非常棒，

我好喜欢那些乐器和音乐，我也喜

欢演出的特效技术，很棒，特效制

作效果非常好，我好喜欢。” 

Moscati 太太表示演出让人感

受“很轻盈”。Moscati 赞同说：“她

说得对，我们感受到演出的轻盈、

祥和、强有力，所有展现中国（传

统）文化的元素我们都感受到了，

让人感到十分舒缓。” 

    高管一家三代九口齐聚看神

韵：果然名不虚传 

    “我们两个月前就计划好来看

神韵，这是世界名秀，果然名不虚

传。”前公司高管 Roland Soulier 

村长带领全村三退自救 蒙彼利埃八场大爆满 

称赞。 

当天下午，Roland Soulier 夫

妇聚齐了来自法国各地的儿孙们，

组成一大家共九口人观赏神韵演

出。他的儿子 Arnaud Soulier 现在

也是一位公司高管，担任营销总监

的职位。Arnaud 表示：“这是一场

非常精采的演出，回顾整个中国的

历史，这是我们不熟悉的，很高兴

通过所有这些节目看到中国五千年

的历史，真的是太棒了，辉煌壮观。” 

Arnaud表示，从演出中学到“很

多东西，如善、慈悲和言论自由”，

“这些是让我们印象深刻的，在我

们自己的文化中都有点被遗忘了，

但是在（神韵）演出中看到了，这

是非常重要的，有表达自己的想法

的自由非常重要”。 

    在了解到神韵以恢复中国传统

文化为使命后，Arnaud 感动地说：

“我认为这是一个大好事，尽管做

起来会不太容易，但是无论如何，

在中国以外的华人有发出这样的声

音是非常重要的。” 

    Arnaud代表全家感谢神韵艺术

家，“我们为舞蹈艺术家们喝彩！也

为歌唱家和音乐家喝彩，他们也为

演出增加了亮点。乐团也是非常出

色的，我们在欧洲还不太熟悉这些

（东西方乐器合璧的）音乐声，但

是非常悦耳好听。” 

Arnaud推荐没有看过神韵的人

们一定要来看，“这是一个很美好的

方式，可以让人们从另一个角度来

了解古代中国，中国的本源的样子，

这是（神韵）演出传递的信息，让

人们思考当今发生的事情。” 
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近期新闻提要 

目前三退人数：4 亿 1205 万 

    中国的老百姓被共

产党弄得很无奈，既不相

信它又怕被它整治，很多

有点本事的人都悄悄地

溜到国外去了，剩下我们

这些既没什么本事也没

钱的平民百姓。我们信

天，相信良知，相信有道

德才称其为人，虽然曾经

加入过它的组织，那只是

跟帮哄随大流，大家都入

就跟着入了，现如今这个

党反天反地违反自然规

律做事，不管老百姓死

活，从上倒下遍地造假，

说一套做一套，无处讲

理，无公正可言，为此我

们不愿再充当它邪恶的

一员，声明退出它的一切

组织，做个善良人。（顺

利等 33 人） 

 

三退声明精选 

 
如何声明退党（团、队） 

愿您了解法轮功真相‧更多内容敬请突破封锁直接下载最新无界软件 https://git.io/vFI6A 

被迫离乡二十年 张桂云在辽宁鞍山市离世 

    法轮功学员张桂云，本来家住黑龙江省齐齐哈尔市，多次被当地警察骚扰、绑架，二零零二年被迫流离

失所，后来居住在辽宁省鞍山市。二零一八年八月，张桂云被警察非法抄家，随后被绑架构陷、非法判刑一

年，释放回家后她又多次被警察骚扰迫害，于二零二三年一月十六日含冤离世，终年 73 岁。 

二零一八年八月二十三日，在张桂云不在家的情况下，鞍山市铁西共同派出所擅自入室、非法抄家，抢

走了大法书籍，然后又跟踪她。二零一九年二月三日，张桂云被鞍山市立山区检察院非法批捕。张桂云二零

一九年五月二十八日在鞍山立山法院被非法庭审，六月二十四日再次遭非法庭审，开的副庭。 

随后张桂云被鞍山市立山法院冤判一年，释放回家后又多次被警察恶意骚扰迫害，在担惊受怕中于二零

二一年一月二十七日出现脑出血症状，几度发作加重。由于没有经济来源未能医治，于二零二三年一月十六

日含冤离世。 

透过页尾的动态网可连至退

党 网 站 ， 或 拨 美 国 热 线

0018888928757“听到空号，

不要挂机，很快接通”，美国

传真 0013019162364，电邮

tuidang@epochtimes.com 

十四周年的场景，流连忘返，她说，“我觉得法轮功挺好的，他们就是在一起炼

功，对身心有好处，应该支持。”看着法轮功学员炼功的场面，苏女士说，“在

中国大陆时，大家都是安静的炼功，我一直都认为法轮功是非常正的，中共政

府说的我不相信，因为我有一个亲属姑姥姥就是炼法轮功的，她一直挺健康的。” 

【纪念四﹒二五 香港学员坚守良知传真相】

今年四月二十五日是一九九九年万名法轮功

学员和平上访二十四周年，部份香港法轮功

学员在“四﹒二五”前举办多个小型纪念活

动，在炼功点举起写有“坚守真善忍树立道

德丰碑”的横幅。他们表示，“四﹒二五”上

访展现了法轮功学员坚持正义良知的精神，

并强调在邻近中国大陆的香港纪念“四﹒二 

法轮功创始人发表《为什么要救度众生》 
全文请至以下网址观看（免翻墙）：http://dwz.sh/Ei8a 

五”，对于揭露中共谎言尤其重要。 

    法轮功学员洪先生在一九九八年开始修炼法轮功，每年都参加“四﹒二五”

纪念活动。他认为，法轮功学员和平上访是在坚持正义良知，体现了法轮功学

员的高尚道德，启迪人心向善。他也强调，在香港纪念“四﹒二五”意义更加

重大，因为香港接近中国大陆，很多人被中共迫害法轮功的谎言蒙蔽。“我们每

次活动都向市民展示法轮功学员和平上访的真相，揭露中共的谎言。” 

【旧金山纪念 4﹒25 大陆移民支持法轮功】

“我觉得法轮功非常好”，刚来美国两年半的

中国大陆新移民苏女士说，“我十几年前在中

国就听说过法轮功了。” 

    二零二三年四月二十二日，大陆新移民

苏女士在美国旧金山渡轮大厦前广场看到法

轮功学员纪念“四﹒二五”万人和平上访二 
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青年科学家终遇大法 

    卡迪夫大学是位于英国威尔士

首府的一所著名大学，是英国顶级

大学之一，也是最大的学术机构之

一。作为英国精英罗素集团的成员，

该校以其卓越的研究而闻名，并在

神经科学研究方面排名英国前十

名。 

来自马来西亚并在婆罗洲一个

只有五千人口的小镇长大的男孩─

─吴格雷，自己也很难相信他长大

后竟成为在这所一流大学工作的科

学家。他更想不到自己会在异国他

乡遇到了改变他人生的书──《转

法轮》。 

《转法轮》这本书为这位一生

中在有神、无神之间徘徊的人，解

答了他在人生中的一切疑问，让他

有了真正的信仰。 

童年：相信有某种更高的力量 

吴格雷在一个典型的马来西亚

华裔家庭长大。他的父母是勤劳、

务实的中国移民后裔。他的父亲在

镇上经营一家小餐馆，母亲则是家

庭主妇，他有二个姐姐。 

吴格雷的家乡在婆罗洲内陆的

一个小镇上，儿时的他生活无忧无

虑，大部份空闲时间都在岛上跑来

跑去，打羽毛球，通过孩子的好奇

心探索世界。他看到身边的小镇居

民遵循一些传统的价值理念，过着

简单、朴素的生活，这些价值观都

涉及到精神层面的元素。 

吴格雷举例说：“在马来西亚，

人们会去寺庙为家人祈祷，做诸如

此类的事情。在我成长的过程中，

我也曾和父母一起去过寺庙。” 

虽然他的家人确实像大多数其

它马来西亚家庭一样向神灵献上祭

品，但吴格雷从未深入了解这些祭

品是为谁，或为什么而献，为什么

要表示敬意和祈祷。不过，吴格雷

说：“然而那时，我确实相信有某种 

敌人。他时刻警惕，时刻提防，时

刻担心同行的成功会影响到自己的

成果。他在那段时间里常有的一个

担忧是，别人会把他的实验结果窃

为己有。他说：“我觉得生活很累，

我也不快乐。” 

“我曾想了解宗教，以及为什

么我的一些朋友对宗教非常虔诚。

我不太理解人们为什么会相信那些

东西。”他说：“我想我也有点儿傲

慢。很多科学家不愿相信有更高的

力量存在，这让我有点不愿意更深

入地了解宗教。” 

不幸的是，忽视问题并不能让

这些问题消失。他的生活方式带来

的压力已经对他的心理造成了伤

害，而且很快也开始在他的身体上

表现出来：他出现了慢性消化问题，

导致他的腹部经常胀痛。（下接 5

版） 

更高的力量。” 

    学业有成 越接近梦想 人生却

并不快乐 

    随着年龄的增长，吴格雷开始

花更多的时间在阅览室学习各种知

识。他最感兴趣的主题是遗传学。 

    他说：“我读了很多科普书籍，

这让我对科学变得越来越有兴趣。

那是（九十年代中期），人类基因组

计划即将发布，这非常令人鼓舞。

我读了很多有关这方面的报导。还

有多莉羊的克隆，是另一个大新

闻。” 

    数年后，吴格雷以优异成绩从

高中毕业后，越洋来到英国诺丁汉

大学继续深造。 

    在英国，吴格雷勤奋的天性和

研究上的成功引起了他的本科导师

的注意，他从诺丁汉大学毕业，得

到了遗传学学士学位，并获得了牛

津大学博士项目的全额奖学金。 

    二零零三年，人类基因组计划

终于完成了，科学家们获得了人类

DNA 的全面图谱。这为医学上的基

因疗法打开了大门，而吴格雷的博

士论文《抑癌基因如何维持基因组

稳定性》正是朝着这个方向进行的

探索。 

    然而，越接近他的梦想，吴格

雷就越感觉不到多年前第一次激励

他行动的那份活力。他希望改变世

界的崇高抱负被日复一日的实验、

文书工作、竞争和职场的勾心斗角

磨损殆尽，他自己的身心健康也随

着耗散。 

    他说：“那时，我真的遵循‘适

者生存’的思维方式。我总是要成

为第一。我总是害怕别人比我强。

如果我看到别人的成绩或结果比我

好，我会感到嫉妒，觉得生活不公

平。” 

这种心态让吴格雷把同行视为 

 
法轮功简介 

法轮功是 1992 年由李洪志

先生在长春所传出的佛家修炼

大法，不是佛教。法轮功是完整

的一套性命双修的法门，以宇宙

最高特性真、善、忍为修炼原则。

强调心性修炼，修炼人从好人做

起，努力按照真、善、忍标准要

求个人心性的提高，还包含五套

缓慢、优美的功法动作。法轮功

不收分文，义务教功，一切活动

都是公开且免费。所有法轮大法

书籍和影像资料，都可以免费从

互联网下载、复制。法轮功修炼

不重形式，学炼者想学就学，不

想学就走，没有名册、会员，自

由来去。目前法轮功已传遍世界

一百多个国家和地区，上亿人学

炼。 
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    关于灵魂说，现在很多人不相信，这在各年龄层

都有。他们认为，人哪有什么灵魂？一把火烧没了。

更不信有什么天堂地狱，对有信仰的人更是嗤之以鼻，

说什么傻冒一个，看我多好今朝有酒今朝醉，人天性

本就自私，人活着就要时时享乐，如果谈起善恶有报

更是抿嘴一笑不听。 

真的是这样吗？那是因为人的悟性不同。聪明之

人是从来不会封闭自己的，他们在学习中会不断开阔

学识让自己变得更聪明。然而当今人类知识有局限性，

对很多现象无法解释，这更需要人不断去思维去领悟。

相比中国古代，古人的科学则更发达，那是直接研究

宇宙自然生命观。 

    然在无神论指导下的当代科学，是无法解释那些

灵异事件的，如：美国宇航局哈勃望远镜拍到的天国

世界图；前俄国科学家勘探万米深的地下，传出地表

的是撕心裂肺的嚎叫；中国有一个再生人的村落，村

人带着前生的记忆；还有那些催眠案类，催眠结果证

实人的灵魂有转生而都不只一世……想想现在的科学

不渺小吗？能说这些灵异现象与人无关吗？人没有灵

魂谈何转生？人没有善恶有报，天堂地狱难道是虚

构？ 

    人死后到底有没有灵魂？ 

    看看李洪志大师是如何讲的：“我们在高层次上

看，人死了，元神不灭。元神怎么不灭呀？其实我们

看到人死了之后，放到太平间里的那个人，它只不过

是我们这个空间中的人体的细胞。内脏上、身体里边

各个细胞组织，整个的一个人体，在这个空间中的细

胞脱落下来了，而在另外空间比分子、原子、质子等

成份更小的物质微粒的身体根本就没有死，它在另外

的空间里，在微观下的空间中还存在着。而无恶不做

的人面临的就是整个的细胞全部解体，佛教中叫作形

神全灭。” （《转法轮》） 

    人肉身死了，元神是不会死掉的。有科学家曾做

过小白鼠的实验，在显微镜下观察小白鼠，惊奇发现

小白鼠的细胞居然是小白鼠的形象。所以说人肉眼看

不到不相当于灵魂不存在。（文：懿文） 

 

    清明祭祖，让我想起多年前身边发生的灵异故事。

友人家共三代人，年龄最大的长者是婆婆，故事的主

人公就是这位婆婆。 

    要说那位婆婆，年轻时可是个狠角，得理可不饶

人，无理也得争个两分，说起话来嘎巴溜脆，什么张

家长李家短的，被她听了，不插手怕闲多少都得管管，

院前院后的总能看到她的身影。因为长了一头白发，

大家赠她个雅号“白毛老”。 

    有一天，大家发觉院子怎么静了，非常纳闷。一

问才知老太太病倒了，去医院检查肺癌晚期，家人没

敢说，老太太已猜出，从那天开始一下爆瘦，又经病

痛折磨没多久便走了。 

    就在婆婆走的第三天，灵异的事情发生了，楼上

原本好好的一家人突然变得不安宁，全家人开始上吐

下泻，全身阴冷无力，心肺也隐隐作痛。女主人事感

蹊跷，于是立马打电话给认识的一位通灵人，还没等

张口，那边已知这边的事，说：“一位白发老人在你家

里，并简单描述长的样貌。女主人听着大惊失色，咦，

这不是刚刚死去的“白毛老”吗？失色之余心中暗佩

这位乡下通灵人，从未进城却能洞察千里之外阴阳之

事。 

    女主人不解问：为什么老太太不回自己家呢？这

位通灵人说：因她家有位修佛的，无法进家门。又因

素日你俩关系好，所以只去了你家，需尽快让她家人

给找个好地方，因老太太不满意被搁寄存处。 

    女主人想：我真是服了。果真说的准，她家真有

一位是信“真善忍”的。于是，立马放下电话，又立

马通知友人，友人听后十分歉意但不惊讶，因为她本

人是信佛的，相信人有灵魂，说：昨天婆婆托梦给她

儿子，抱怨现在的地方不好，家人正商量这事呢。 

    友人，为了尽快满足婆婆心愿，于短日内，花高

价买到一块青山绿水之地把婆婆安置了，婆婆又再次

托梦给儿子，说现在住的地方宽敞舒心，很满意。 

    在这期间，可忙坏了楼上的女主人，在家又是焚

香又是烧纸的，说也真是怪，等到友人家一切办妥当

了，楼上家人所有的不适瞬间没了。 

灵魂的真实存在 

不需你多少时间，只要你握好机缘，天象大变中共灭，退党团队保平安； 

不需你投入资源，只要你拥有善念，善待法轮功一念，天赐善良福无限。 
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内心产生了共鸣。” 

在读完《转法轮》后，吴格雷博士在网上查找教

学视频，自学了法轮功的五套功法。他还找到了李大

师在《转法轮》之后的一些著作，他如饥似渴地阅读，

直到他遇到了一些不太理解的概念。这促使他联系了

牛津大学的法轮功炼功点。 

吴回忆道：“我记得第一次去炼功点的时候，我成

功地双盘打坐了半个小时。炼功点其他学员对此感到

很惊讶。” 

这发生在二零零五年的一月。直到他在二零零七

年取得博士学位离开牛津，他每周都会和这个法轮功

修炼者团体一起学法炼功，并由此发现了新的人生观。 

青年科学家遇大法 成就更成功人生 

“对于一个遗传学家来说，生命的基本单位是我

们 DNA 中的基因”，吴格雷博士说：“但是有意思的是，

师父揭示了有一些更基本、更微观的东西，影响着生

命，比如德和业力。” 

“我的世界观完全改变了。”吴格雷博士说：“（我）

从一个喜欢为了个人利益争斗的自私者，变成了更加

无私和慈悲的生命。” 

他说在变得更加无私之后取得了更好的研究成

果。在二零二三年，他获得了总额近两百万英镑的著

名研究奖学金，用于研究神经疾病的基因组稳定性。 

那个曾经对同事多疑、狡猾的年轻人，现在懂得

了为同事着想，总是在开始实验之前检查他的实验是

否会影响其他人的工作。当实验室里的其他研究人员

的试剂用完时，他也会帮助他们配制试剂。 

吴格雷说：“现在，无论在家还是在工作中，我总

是试图首先考虑别人，所以我与家人和同事有着良好

的关系。”开始炼功后不久，困扰他的消化问题就消失

了。 

吴格雷说，现在他活得更快乐、更健康。 

为了分享这个改变了他生活的修炼方法，他在牛

津大学成立了“法轮功之友”俱乐部，还参与志愿工

作，让人们了解法轮功在中国遭受迫害的真相。“这是

最美妙的修炼。我从学习（法轮功）中受益匪浅，无

论是身体上还是精神上。”吴格雷说。 

    对于任何对法轮功感到好奇的人，吴格雷博士说：

“不要被中共（对法轮功）的宣传所影响。亲自来体

验一下，这将是你做过的最好的决定。”（文：张慧宁） 

`(上接 3 版)     

    一份报纸 一本书 头脑里亮起了一盏灯 

    有一天，吴格雷在牛津公共图书馆看到一份免费

的中文报纸──《大纪元时报》，他立即被在异乡看到

的熟悉语言所吸引。从那天起，他成为了《大纪元时

报》的忠实读者。 

    中共在一九九九年开始镇压法轮功后，同时发起

了一场全球造谣抹黑运动，试图将法轮功妖魔化，而

将其对法轮功学员的暴行合法化。 

    在《大纪元时报》中，吴格雷看到了中共迫害法

轮功的事实，看到了中共如何践踏宗教自由，如何残

酷迫害法轮功学员，而在中国的法律条文中，法轮功

是合法的。此外，报纸还报导了许多人通过修炼法轮

功，获得身体健康和提高品德的事例。 

    到了二零零四年，吴格雷的消化问题越来越严重，

他决定尝试一下法轮功。同年十一月，他开始认真学

习法轮功。他上网查找资料，他知道《转法轮》是该

修炼方法的主要书籍，于是他开始阅读《转法轮》。“ 

我在大学里打印了一份《转法轮》，然后就读了起

来。”吴格雷回忆：“我就是这样开始（修炼）的。” 

《转法轮》有三百多页，吴格雷用了一、两天读

完了这本书。尽管《转法轮》的作者、法轮功创始人

李洪志大师在书中使用直白的语言，但吴格雷博士认

为书中所传达的信息异常深刻，也让他想起了自己从

科学领域所了解的一些概念。 

他说：“让我印象深刻的是，师父用科学术语来阐

述修炼，用现代科学和人体科学来解释一些深奥的概

念，让我更容易理解。例如，师父讲到德和业是以物

质形式存在于人在另外空间的身体，并讲到德和业力

转化的关系。 还有师父从科学角度解释了气功修炼中

人体的变化，还有生命的本性是善的。” 

他说：“当我读这本书时，我就改变了，觉得做人

不需要去争去斗，而是要返回人先天善良的本性，要

善待别人，并多为别人着想。” 

    读《转法轮》就像是在吴格雷博士的头脑里亮起

了一盏灯，将他曾经认为完全对立的世界的两面（物

质与精神）联系了起来。 

    但最重要的是，他有一种强烈的直觉，他已经找

到了自己一直在寻找的东西。他说：“我真的不知道如

何解释，我就是相信《转法轮》里所说的。就是与我 
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由中共让生二胎三胎想起的 

家。 

第二天大哥返回医院时，孩子母亲正在抢救，因

为受惊吓、寒冷，还有路途的劳累，生命非常危险。

为了给妻子治病，大哥卖掉家里的一切（猪、牛、电

视机等），他说连吃饭钱都没有了。 

我住了不到一个月就出院了。走时大哥记下了我

家的住址，出院后我丈夫又去医院送了十天饭，然后

他们也出院了。 

在临近过年的一天，我正休息在家，一抬头看见

大门外站着一个衣衫不整的人，我以为是要饭的。当

时我母亲也在我家，母亲说：给点什么吧。我走到大

门一看是丁大哥，后背还背着东西，到屋后我赶快问

那母子情况，丁大哥告诉我母子都没了。孩子奶奶带

着孙子活了五个月。两条生命就这样被共产恶党残忍

的孽杀了。 

我留大哥在我家过年，过完年他回去了。当年夏

天大哥又来了，说他大女儿在水里插秧，被毒蛇咬了，

也不好说能不能活，需要什么什么药，实在没钱买了。

我给他买了很多药带回去了。当年九月我们住上楼房，

就再也没有联系了。一转眼三十六年过去了，不知道

丁大哥和他的女儿现在如何，那时他才三十几岁。 

回首大哥一家遭受的苦难，我的泪水不断的在流，

内心有一种说不出的心酸。在那绝对不许生二胎的年

代，我亲眼看到二十几岁的年轻母亲被强迫象牛马一

样去做绝育的有很多。 

残暴的计划生育政策，不但使中国人口比例失调，

男女失衡，也造成了人口危机，并导致社会的老龄化，

有学者统计，现在全球四分之一的老人都在中国。特

别是它颠覆了中国传统的人命关天的理念，使得整个

社会不再重视人的生命。人们对于流血、死亡变得非

常麻木。更严重的是使人的道德沦丧，人心不古。 

我是七十岁的人了，我的家庭也一直在中共暴政

的淫威下度日，我两岁时父亲被打成右派，被送去劳

改；我本人又因为修炼法轮大法也被送去劳教。上天

不会无视中共的残忍和暴行，天灭中共的大幕已经拉

开，愿中国人民看清中共的邪恶的真面目，赶快退出

邪党的党团队组织，迎接中华民族重生的那一天。 

    一九八零年九月二十五日，中共发出党、团员带

头执行“一对夫妇只生育一个孩子”的命令，暴力强

制性的计划生育就此拉开序幕，一桩桩丧尽天良、惨

绝人寰的坠胎血案，遍及全国。在接下来的四十年里，

中共堕胎将近三亿三千万。这在中国五千年历史上没

有先例的，在世界上也是没有先例。 

四十年后的今天，面对人口危机和社会老龄化，

中共又放开二胎三胎政策，又鼓励人们多生孩子。不

讲科学，不讲人性的中共，把人类的生命当成手中玩

物，任意操作摆弄，任意摧残百姓。 

由此，我想起自己亲身经历的一件往事。一九八

五年秋天，我生病住进了辽宁锦州附属医院。我住的

房间有四个人，我对床一位女士喉咙切开，插入一个

管子呼吸，病情很重。那时去食堂买饭得用粮票，而

且每次只卖给患者或家属一碗粥、一个花卷，因为她

家是绥中农村的，没有粮票。她的丈夫姓丁，一米八

的大个子，一天只吃一个花卷，饿得实在难受。住了

几天我们就熟了，我叫他丁大哥，当时我丈夫上班的

单位就在医院附近，我让丈夫每天中午在单位蒸一盒

大米饭给大哥送来，这一盒饭他分中午和晚上吃，就

解决了大哥饥饿的问题了。那时我在粮店上班，我家

吃细粮没问题。丁大哥的妻子得的病叫格林• 巴立。

据说这个病名是两个外国医生的名字，这种病很少见。 

有一天我问丁大哥：大嫂这病怎么得的？他告诉

我说：我们农村种地都是重体力，上边是两个女儿，

想要一个儿子，长大后能为家里干体力活。因为那个

年代绝对不许生二胎，而且这是第三胎。怀上后就去

了黑龙江姐姐家，到十月份快生了才回来，那时共产

恶党谁怀孩子是让举报的，邻居见他妻子带着大肚子

回来了，马上举报大队。大队长和妇女主任开着拖拉

机到了他们家。不由分说就拉着怀胎九个月的孕妇游

街，把孕妇吓得浑身发抖，在大哥的哀求下，他们把

她拉到当地医院，必须打掉孩子，当地医院说都九个

月了，我们医院技术不行，然后又送到锦州附属医院，

这时医生已经下班了，就让他们先住院，说明天九点

手术，就在那天半夜，大嫂自己生下了孩子，而且是

个大胖小子。大哥为了保护孩子，连夜把孩子送回老 

山河尽笼雾蒙蒙 人心忧虑何所从 黑暗乱世败象显 天怜万民有出路 

只看人心明正邪 退党即刻得护佑 不花分文得明路 切莫迟疑把命赌 
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是有神在安排的。可以理解为诗人放不下收复中原这

件事。 

    后面的两句其实也印证了这一点，“王师北定中原

日，家祭无忘告乃翁。”如果诗人认为人死如灯灭不存

在了，又何必要后人在祭奠他的时候，告诉他呢？说

明诗人是信神的。 

    当然我们站在一名修炼人的基点看，会有不一样

的看法。人类的存在是为了宇宙正法，那这里的一切

就不是佛家的空那么简单了。因此保证中原的安全就

是非常重要的了，已经超过了佛家空的概念了。也确

实是这样，没有当年的韩信以生命为代价的保卫大汉、

没有像杨延昭岳飞这样的保大宋、没有像陆游辛弃疾

这样的爱国之士，今天的正法会有更大的麻烦的。 

    陆游的境界已经超越了佛家的空和道家的无。才

会发出如此感慨吧。（文：纤纤） 

    宋代诗人陆游有首非常著名的诗，名为《示儿》。

初读感觉有点像是无神论的感受，其实这是对其的一

种误解。他的真实内涵并非如此。全诗仅仅二十八个

字：“死去元知万事空，但悲不见九州同。王师北定中

原日，家祭无忘告乃翁。” 

    全诗的大意是说：死了就说什么都没有了，但心

中最难过的就是国家不能够统一。什么时候国家的军

队收复中原的时候，一定要在祭奠的时候，给我说一

声。 

    首先从“死去元知万事空”这句来讲，人们会认

为是讲人死如灯灭，一切都不存在了。这是无神论的

说法，很多人也认为诗人是这样的想法，其实这是对

诗人的误解。我们都知道“佛家讲空道家讲无”，诗人

这里用了一个空字，是放下之意，也就是放下对一切

的执着，包括对“收复中原”这件事，一切冥冥之中 

陆游《示儿》的真实内涵 

    接着，郑人居然就真的将珍珠交给了楚人，然后

低下头，开始欣赏起木盒子来，并一边渐渐走远了。 

    楚国人与郑国人的行径，告诉了我们什么道理

呢？楚人倾尽全部心念包装珍珠，想藉此提高价值，

更多缘于不清楚珍珠真正的珍贵之处。他逐层用后天

概念为横量标准，包裹装饰，奔波劳苦的过程中，越

加淡忘了珍珠的存在意义。 

    郑人则是用大众的目光取舍，只认盒子不识珍珠。

然而他的良知本性仍起着与珍珠同样稀有清明的珍贵

意义，故能不取非分之财，还珠而往。其实人的本性

都如明珠般纯美珍贵，只因在尘世浊流中被混淆了善

恶是非标准，迷而不识，埋藏的太久才渐渐遗忘了真

正的自己。 

    简单说来，人们之所以被名利情附累牵肠，主要

是因为忽略了生命“返本归真”的真实存在意义啊！

（文：源馨） 

    在“买赎还珠”的故事中，透过楚国人、郑国人

两人的互动，生动诠释出人世间这一层面名利交换的

本质，点出了图劳无益的症结所终。 

    “买赎还珠”讲述了一个楚国人为如愿将稀有难

得的珍珠换个好价钱，找来名贵的木兰，又请来手艺

高超的匠人，为珍珠做了一个盒子，并用桂椒香料把

盒子熏得香气扑鼻。然后，在盒子的外面精雕细刻了

许多好看的花纹，还镶上漂亮的金属花边。眼前辛苦

打造的一切早已添满了楚人的全部心思。最后，他才

想起将珍珠放进盒子里，心满意足的拿到市场上去卖。 

    刚到市场不久，并未打开的盒子吸引了很多人围

观赞赏。其中一个郑国人将盒子拿在手里看了半天，

爱不释手，终于出高价将楚人的盒子买了下来。可奇

怪的是郑人没走多远又急忙折了回来，将盒子里的珍

珠取出来交给楚人说：“先生，您将一颗珍珠忘放在盒

子里了，我是特意回来还珠子的。”   

古人为何认为木盒比珍珠还珍贵？ 

    疫情爆发，中共党员扎堆病亡。全球退党服务中心主席易蓉呼吁中国人赶快退出中共组织，不要

做邪党的陪葬品，把三退声明张贴到公共场所或写在纸币上流通，也同样有效。同时希望那些跟随中

共作过恶的人要忏悔。三退网站：http://dwz.sh/89FCn 

全球退党服务中心：瘟疫淘汰中共 大陆人可公开贴退党声明 
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大陆女士英国观神韵 重拾传统文化 

的，很压抑。我身边坐的这些外国人，我相信他们的

感受跟我是一样的，所以那个时候整场鸦雀无声，都

这样看着，一个活生生的生命就……所以当时的那个

心是很压抑的。”她说。 

    陈女士觉得在中国发生的事跟每个人都有关系，

“这个不是说离我们很远，跟我们每个人都有关系，

因为那里不是说离我们很远。” 

    经常往来于大陆和英伦之间的陈女士感慨于能够

有幸出国，了解到很多在国内难以了解的真相，“这样

真是挺好的！” 

    越南华裔：不能再错过神韵 

    越南华裔 Alison Tran 女士跟任职 IT 经理的儿子

Christopher Ngo 观看了当晚的演出。Tran 表示，她

最喜欢的节目是《单骑救主》。她说：“我喜欢营救婴

儿的部分，非常感人，非常好，真的很好，让人落泪。” 

    Alison Tran 还对神韵演员绚丽多彩的服装情有

独钟。她表示，这是她第一次观看神韵的演出，她去

年就想来看，但是错过了。她说：“我就一直留意广告、

脸书、Instagram，当我看到它（神韵的广告）的时候，

我（就觉得）不能再错过。我的儿子就带我来看。” 

    公司联合创始人观神韵：感受与神相联 

   “感觉他们在飞！但我们可以想象这种轻盈背后，

他们（演员）投入了多少努力。”Alena Izunova 表示。 

Alena Izunova 来自俄罗斯有蒙古血统，她是一位

活动策划组织者，也是大型音乐活动策划制作公司 

EventEver Production 的联合创始人。她赞叹：“这是

一场绝对精采的演出！他们的动作看起来做得很容易

就像在飞，但我们可以想象为这种轻盈他们投入了多

少努力、多少工作，他们的演出完全是完美无瑕的，

绝对令人惊叹，所有这些人一同起舞，就如同一个人

一样，协调配合得非常好。”她说，“音乐本身也是绝

对惊人的，还有他们（演员）移步的方式，他们的身

体看起来没有重量，这太奇妙了，特别是我喜欢的那

个展现水袖的舞蹈，轻飘飘的很美。” 

Izunova 说，“演出让我们思考关于神的认识，以

及我们与神的联系，这种联系非常强大，你可以感受

到这种联系，这会让你感到鼓舞，思考更多，让自己

感觉更好。”“我尤其喜欢他们提到了一个非常重要的

问题，中国现在正在发生的事情以及这些政治局势。

今天我们看到的，不仅关乎表演本身的美感，同时也

提出了（法轮功被迫害）这一社会问题，这一点非常

重要。” 

    “神韵表达的是中国的传统文化，我觉得非常

好”。第一次观赏神韵的陈女士，觉得很震撼。 

2023 年 4 月 20 日晚，来自中国大陆的陈女士观赏

了神韵巡回艺术团在伦敦汉默史密斯阿波罗剧院

（Eventim Apollo）的第 8 场演出。她说：“总体上觉

得这个节目非常好！”。 

陈女士说，“我们在国内是看不到这样的节目的，

出国以后反而看到了。都是很传统的这种历史故事，

而且编排得非常好，很新颖。 

“我看到册子上（的介绍），天幕在美国是获得专

利的，我觉得把久远的历史故事结合天幕，这样一个

编排非常让人容易理解。”陈女士赞许道，“我是觉得

尤其是对外国人来讲，就是很容易去理解所发生的这

些历史，这些故事。无论是《西游记》的故事，还有

《单骑救主》啊，我觉得如果你让我去给外国人介绍

这段历史，对我来讲我都不知道怎么去讲，但是用这

样的一个节目很容易让人家理解，真的很棒！” 

常言说，内行看门道。热爱艺术的陈女士谈到神

韵颇有自己的心得，她说：“我觉得中国古典舞是一套

完整的舞蹈体系，和西方芭蕾不一样。的确，像芭蕾

舞《天鹅湖》她也有剧情，但那是根植于西方文化土

壤之上的。中国舞确实和芭蕾不一样，她表达的是中

国的传统文化，所以我觉得非常好。我第一次来看，

我还觉得挺震惊的。” 

陈女士注意到了神韵广告上写有“共产主义之前

的中国”的字样。她说：“其实我是觉得让每个人都了

解发生了什么非常重要，任何人都有权利去了解发生

在我们身边的事情，你周围的亲人发生了什么，这个

世界发生了什么，这是一个基本的人权。但是你也知

道，我们在国内不可能有这样的一个渠道去了解的。

这是不对的。对于我们的子孙后代来说，如果这个保

证不了的话，他们是不安全的。” 

演出中一个舞剧展现了在中国大陆法轮功学员被

活摘器官的事实，陈女士对此感触良多。“我觉得所有

人都看懂了，在中国发生了一个什么样的事情。大家

都是明白的。但是我们在国内的时候，是不可能知道

这些的。我也是出国以后才知道的。”她说，“当时我

看到很多油管（YouTube）上的节目，‘这是真的吗？’

像我一样，很多人听到这个都不相信，这是源于人善

良的本性，认为 21 世纪怎么可能有这样从活体上活摘

器官的事情发生，真的很恐怖！” 

陈女士说，看到这一幕时，“我的整个心都是揪着 


